

Hebdo Tabarly nº9



Madame, Monsieur, chers parents, Très chers élèves, Bonjour,

Dans le cadre de la journée nationale de lutte contre le harcèlement, les élèves ont été sensibilisés aux phénomènes de harcèlement dans le milieu scolaire. Cette campagne de sensibilisation a pour objectif d'aider les élèves à améliorer leurs compétences émotionnelles, à réagir s'ils sont victimes ou témoins de harcèlement et ainsi créer un environnement inclusif à l'école. Des temps d'échanges ont été menés en classe par les enseignants pour amener leurs élèves à définir ce qu'est le harcèlement et à apprendre à lutter contre les situations de harcèlement. Les élèves savent donc que le meilleur moyen de prévenir toute situation de harcèlement est d'en parler. Nous vous encourageons à évoquer le sujet avec vos enfants et à bien veiller avec eux à l'utilisation des réseaux sociaux qui sont souvent le premier point de départ des situations de harcèlement.

Pour renforcer la cohésion du groupe-classe et apprendre à mieux se connaitre, les élèves arabophones de 4^{ème}-3^{ème} ont fait circuler entre eux un fil de laine noir quand il fallait s'exprimer en arabe et un fil de pêche lorsqu'il fallait s'exprimer en français. Se passer les fils de main en main a permis à chaque élève de mettre en valeur les qualités qu'il reconnait chez chacun de ses camarades. Quel beau partage de valeurs!

Le voyage scolaire des CP-CE1 à Terres d'Amanar approche à très grands pas ! Le départ est fixé ce lundi à 9h30 devant l'école.

Ce sera une très belle expérience pour nos jeunes élèves. Passer plusieurs jours en dehors de l'école avec les copains de la classe renforcera davantage la cohésion du groupe. Les élèves apprendront à vivre ensemble en collectivité dans un nouvel environnement tout en continuant à développer leur autonomie. Les personnalités de chacun se révèleront davantage, des relations différentes s'établiront entre les élèves, entres les élèves et enseignants.

Nos élèves de CP-CE1 découvriront une autre façon de travailler hors les murs de l'école. Ce sera aussi l'occasion de voyager et de découvrir de nouvelles choses, d'apprendre à vaincre la peur de l'inconnu et de revenir avec plein de beaux souvenirs à partager avec sa famille.

réseau mlfmonde

25, rue Princesse Lalla Hasna - Quartier des Dunes 44000 Essaouira - MAROC



GROUPE SCOLAIRE OSUI ÉRIC TABARLY

Essaouira - MAROC



Du côté des classes ...

Au CP, l'apprentissage de la lecture bat son plein, l'identification des mots se fait de manière de plus en plus aisée. Bravo, nos jeunes lecteurs !











En classe d'anglais, tous les élèves de la classe révisent le lexique d'Halloween à partir de l'album "Trick or Treat ?"













En arts visuels, les élèves ont aussi travaillé sur le thème de l'automne. L'automne c'est aussi Halloween....











25, rue Princesse Lalla Hasna - Quartier des Dunes 44000 Essaouira - MAROC



GROUPE SCOLAIRE OSUI ÉRIC TABARLY

Essaouira - MAROC



Et ses fameuses citrouilles ... Bravo pour ces belles réalisations, les CP-CE1!









Depuis la rentrée, c'est le thème du bleu qui s'est invité en classe de maternelle. Au programme, la découverte d'artistes comme Klein ou Matisse, de la maison Majorelle et des rochers de Tafraout mais aussi du bleu qui nous entoure au quotidien. Les élèves de PS sont d'ailleurs partis à la chasse au bleu dans l'école et ont réalisé un livre numérique intitulé "Bleu comme..." avec leurs photos ainsi que leurs voix. Chez les plus grands, les élèves ont appris à écrire le mot bleu et ont réalisé un joli nuancier!





















réseau mlfmonde

25, rue Princesse Lalla Hasna - Quartier des Dunes 44000 Essaouira - MAROC



GROUPE SCOLAIRE OSUI ÉRIC TABARLY

Essaouira - MAROC



Les élèves du collège ont commencé leur deuxième cycle d'EPS avec une initiation à la thèque. Ce jeu collectif, similaire au baseball, permettra à nos batteurs et trimeurs en herbe de perfectionner leurs capacités sportives telles que lancer, recevoir, courir et pour les plus avertis, frapper à la raquette et viser un « Home run ! »









Toute l'équipe pédagogique vous remercie pour votre attention et vous souhaite une excellente fin de semaine.

Marie-Christine MARCELINO
Directrice - Cheffe d'établissement



25, rue Princesse Lalla Hasna - Quartier des Dunes 44000 Essaouira - MAROC

